

# На Украине заявили о срыве плана по «зачистке» Крымского моста

[gazeta.ru/politics/news/2021/09/10/n\\_16514126.shtml](https://gazeta.ru/politics/news/2021/09/10/n_16514126.shtml)

10 сентября 2021, 18:59

 Владимир Свидригайлов



Программа по закупке крылатых ракет «Нептун» сорвалась и теперь Киев не сможет «зачистить» Крымский мост. Об этом в эфире «Пятого канала» заявил бывший секретарь Совета национальной безопасности и обороны Украины Александр Турчинов, сообщает **РИА «Новости»**.

По его словам, на Украине намеревались построить мощную противокорабельную оборону и для этого создавали «Нептун», однако армия заказала только один дивизион вместо трех.

«Было запланировано сделать эти ракетные комплексы, которые могут транспортироваться самолетами. <...> Заморожено, остановлено», — сказал Турчинов.

Он добавил, что благодаря этим установкам удалось бы усилить защиту побережья Украины и повысить боеспособность ее армии.

«Мы бы могли уничтожать любую надводную цель Российской Федерации, даже в пункте базирования, мы бы могли зачистить также и Керченский мост», — добавил бывший чиновник.

Ранее Турчинов **заявил**, что крылатые ракеты «Нептун», созданные украинскими конструкторами, могут «в считанные минуты разнести» мост через Керченский пролив. Кроме того, бывший врио главы Украины подчеркнул, что ракеты могут уничтожить военные корабли ВМФ России «любого класса в портах Черного и Азовского моря».

*page intentionally left blank*

TRANSLATION

## Ukraine Announced that the Plan to “Sweep Away” the Crimean Bridge Failed

[gazeta.ru/politics/news/2021/09/10/n\\_16514126.shtml](https://gazeta.ru/politics/news/2021/09/10/n_16514126.shtml)

[Gennady Svidrigaylov](#)

10 September 2021, 18:59



The Neptun cruise missile procurement programme failed and now Kiev cannot “sweep away” the Crimean Bridge, Alexander Turchinov, former Secretary of the National Council of Defense and Security of Ukraine, said on the air on Channel 5 as reported by RIA Novosti.

He says that Ukraine intended to create a powerful anti-ship defence and, to achieve this, they were creating Neptunes but the army ordered only one division instead of three.

“These missile systems, which can be transported by aircraft, were planned to be created. <...> Frozen, suspended”, Turchinov said.

He added that these systems would have enhanced the defence of the Ukrainian coast and improved the combat capabilities of its army.

“We would have been able to destroy any waterborne target of the Russian Federation, even at the home station, we would have also been able to sweep away the Kerch Bridge”, the former state official added.

Turchinov earlier stated that Neptune cruise missiles designed by Ukrainian engineers can “shatter in a matter of minutes” the bridge across the Kerch Strait. Besides, the former acting Head of Ukraine stressed that the missiles could destroy warships of the Russian Navy “of any class in ports of the Black Sea and the Sea of Azov.”